

Impactaría a agro reforma fiscal (Reforma 24/09/13)

Impactaría a agro reforma fiscal (Reforma 24/09/13) Por NEGOCIOS / Staff Guadalajara México (24 septiembre 2013).- De aprobarse la propuesta de reforma hacendaria del Presidente Enrique Peña Nieto, ésta traería graves consecuencias para el sector agropecuario. En la reunión mensual del Consejo Agropecuario de Jalisco (CAJ), el tema principal fue el impacto que la reforma hacendaria tendría para la industria del campo. El presidente del CAJ, Otilio Valdés Correa, explicó que la eliminación del régimen simplificado traería graves consecuencias para el sector, y colateralmente afectaría a los empleados de la agroindustria. "Es justo considerar la situación actual del campo y la necesidad de incrementar la producción de alimentos de nuestro País, y que se incremente más los costos por ISR para el sector, esto tendría impactos negativos para el sector", dijo. Uno de los consultores del CAJ indicó a los asociados que la eliminación de impuestos como el IETU y el IDE, aunque al principio podría resultar favorable para el sector, seguiría afectando a los que sí pagan impuestos, dejando olvidada nuevamente a la recaudación del comercio informal. Por eso, el Valdés Correa señaló que la estrategia a seguir no será la confrontación; por el contrario, se han establecido reuniones estrategias tanto con el sector público, así como con lo miembros del sector privado a nivel nacional, para hacer frente a la reforma. "No nos oponemos a las reformas, pero los empresarios y los trabajadores del País pueden sufrir cambios negativos, que pudieran afectar a lo empleos del la industria", añadió. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo